

L'ancien génocidaire rwandais Bagosora est mort en prison au Mali

Source Reuters L'ancien colonel rwandais Théoneste Bagosora, condamné pour génocides crimes contre l'humanité pour avoir orchestré le massacre des Tutsis rwandais en 1994, est mort au Mali où il était détenu, ont déclaré samedi des responsables maliens.

Théoneste Bagosora, qui s'est éteint à 81 ans, avait été condamné à la prison à vie par le Tribunal pénal international pour le Rwanda (TPIR), peine réduite en appel à 35 années de détention. Les procureurs du TPIR avaient accusé celui qui était le directeur de cabinet du ministre rwandais de la Défense au moment de l'assassinat du président hutu Juvénal Habyarimana d'avoir pris le commandement des soldats hutus et des miliciens Interahamwe qui massacrèrent 800.000 Tutsis et Hutus modérés en une centaine de jours. Le général canadien Roméo Dallaire, qui commandait les casques bleus de l'Onu au Rwanda en 1994, avait qualifié le colonel Bagosora de "cerveau" du génocide et l'avait accusé de l'avoir personnellement menacé.

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});